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Comité Consultivo del Distrito para Educación Compensatoria (DAC) 

Actas de la Reunión General Ordinaria 
21 de Febrero de 2007 

 
Asistencia de Representantes Escolares: 
 
Miembros del Consejo Directivo: Presidente: Page;  Consejo Directivo: Balangón, Engle, 
Green, Mitchell, O’Connell y Rosevear. 
 
Escuelas Primarias Compensatorias: Mikulanis/Adams, Mackenzie-Sullivan/Alcott, Griffin-
Hernández/Angier, Knott/Baker, Duncan/Bayview Terrace, Lucero/Bethune, García/Burbank, 
Miller/Carson, Marx/Doyle, Smith/Ericson, Godfrey/Foster, Engle/Franklin, Long/Fulton, 
Hernández/Hamilton, Samaniego/Horton, Garibay/Jackson, Alforque/Knox, Wilcox/Lafayette, 
Sánchez/Lindbergh-Schweitzer, O’Keefe/McKinley, Johnson/Nye, Peevy/Penn, Rosevear/Perry, 
Taitingfong/Sequoia, Crain/Toler, Ziegeler/Washington, Hayes/Whitman  
 
Escuelas Intermedias Compensatorias: Forney/DePortola, Foulke/Mann Expression, 
Hammons/Montgomery, Williams/Roosevelt, McCrory/Standley, Page/Taft; 
 
Escuelas Preparatorias Compensatorias: García/Crawford MVAS, Hammons/Kearny SDMD, 
Savage/Kearny Sci-Tech, Haney/Madison, Green/Morse, Perlis/Point Loma, Mitchell/SD Sci-
Tech; 
 
Escuelas Atípicas Compensatorias: Balangon/Gompers, Newton/San Diego SCPA, 
Mikulanis/Twain; 
 
Escuelas Sin Title I: Gonzáles/Kumeyaay, O’Connell/Scripps Ranch; 
 
Escuelas “Charter”: Bozin/O’Farrell 
 
Personal del Distrito: Andrea, Arteaga, Beldock, Caballero, Díaz, Erdmann, Foster, Harper, 
Hightower, Johnson, Martínez, Palkowitz, Reed, Rocha, Taylor, Thompson, Zickert 
   
Miembros del Público: Erickson, Hammond-Williams, Manigold, Moersch, Taitingfong, 
Williams 
  
1. Apertura de la Reunión  David Page, Presidente del DAC hizo la apertura de la reunión 

siendo las 6:40p.m. 
 
2.   Informe del Presidente 
 

 Aprobación de las Actas: Las actas de la reunión del 17 de Enero de 2007 se revisaron.  
Se propuso la aprobación de las actas (Horton) secundada por (Montgomery); hubo 
quórum y la propuesta fue aprobada. No hubo oposición. 

 
 Reuniones de las Mesas Directivas de Educación del Estado y Local: Page manifestó 

que en la reunión del 13 de Febrero de 2007, de la Mesa Directiva de Educación, en su 
agenda estaba el asunto de las escuelas charter solicitando el uso de propiedades del 
Distrito. Page enfatizó la importancia de que Centro de Padres Ballard se conserve como 
un lugar central para llevar a cabo reuniones e impartir clases. 
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Page entregó documentos y subrayó los temas de interés, incluyendo la disminución de la 
población estudiantil. Terri Reed, Administradora del Programa de Supervisión de 
Programas, Debbie Foster, Supervisora de Presupuestos y Art Palkowitz, Director de la 
Oficina de Desarrollo de Recursos, dieron respuestas a las preguntas de los presentes. 
 
Page también informó sobre el asunto del Orden del Día de la Mesa Directiva de 
Educación: Iniciativa Académica Propuesta: Programas de Establecimiento de las 
Intervenciones de Transición de 9º Grado. Hubo preocupación entre los presentes en la 
reunión efectuada el 23 de Enero de 2007, por saber cuantos directores de las distintas 
preparatorias tratarían las deficiencias académicas individuales, diseñar un programa para 
cumplir con las necesidades de cada alumno y permitir a los alumnos adquirir las 
destrezas necesarias para salir adelante. Hubo comentarios de la asamblea.  

 
 Conferencia Nacional del Title I: Page informo sobre su viaje reciente a la Conferencia 

Nacional del Title I, efectuada en Long Beach en Enero de 2007. Los asuntos en la 
conferencia se centraron en la información para administradores y maestros. 

  
 Implementación del Programa de Servicios Educativos Suplementarios: Page 

presentó el informe relacionado a los proveedores del (SES) Servicio de Educación 
Suplementaria usados en del ciclo escolar 2002-03 hasta el 2006-07. Foster manifestó 
que en el 2006-07, el distrito ya no es proveedor de servicios SES. Se puede solicitar una 
copia del informe con Page. 

 
 Solicitud Consolidada Parte II, 2006-07: Page hizo un resumen de los debates de la 

asamblea general; sobre la Solicitud Consolidada (Con APP). Quedaron dos asuntos 
pendientes de dar respuesta, que son el uso de los subsidios del Title I en el Programa de 
Jubilación Anticipada Suplementaria (SERP) y el del Plan vigente de la Agencia Local de 
Educación. Page solicitó a los asistentes la propuesta para firmar la Con APP sin 
comentarios relacionados al SERP y al Plan LEA o de no firmar con comentarios la Con 
APP Parte II. La propuesta para no firmar la Con APP parte II con comentarios 
(Hamilton), secundada por (Jackson) fue aceptada y votada. No hubo votos en contra. 

 
3. Informe del Consejo Directivo 

 Nombramientos del Consejo Directivo: No hubo nombramientos. 

 Informe del Presupuesto de DAC: El tema se tratará en la siguiente reunión. 

 
4. Informes del Distrito/ Capacitación/ Colaboración 
 

 Relaciones Humanas/Raciales y Alcance Social: Lynwood Taylor, Leonard Thomson y 
Macedonio Arteaga, Abogados de Alumnos del departamento de Relaciones 
Humanas/Raciales y Alcance Social, hicieron una presentación breve obre los servicios 
que prestan. Se entregó una copia a los asistentes de un email que delimita los pasos a 
seguir para entrevistar y emplear a Abogados de Alumnos en los planteles. Se dio 
respuesta a las preguntas de los asistentes. A los Abogados de Alumnos se les localiza en 
el 858-490-8678.  
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 Conferencia Estatal del Title I: Irene Hightower, Asesora Pedagógica, de Supervisión 
de Programas, hizo una presentación en Power Point y proporcionó una guía con los 
pasos a seguir sobre la forma de solicitar adecuadamente la asistencia a una entrevista. La 
guía define el proceso tanto para los empleados del Distrito como para los padres. El 
Departamento de Supervisión de Programas intentará tener la presentación en el portal de 
Internet del DAC, pero hasta entonces por favor comuníquese con Irene Hightower por e-
mail al ihightower@sandi.net para obtener una copia de la presentación. 

 

 Informe del SPSA: Terri Reed, informó brevemente sobre los talleres de capacitación 
recientes que se llevaron a cabo a fines de Enero para los superintendentes de área, 
directores y miembros del SSC. El Plan Escolar para el Aprovechamiento Estudiantil 
(SPSA) tiene como fecha límite el 2 de Marzo de 2007. para hacerlo llegar al 
Departamento de Supervisión de Programas. Las preguntas relacionadas al SPSA las 
puede dirigir al departamento en el 858-496-4048. Reed también enfoco la atención de 
los miembros en el memorando relacionado a las Escuelas con Reconocimiento de de 
Aprovechamiento Académico 2007 del Title I, que ya son 15. 

 
5. Comentario Público: 
 
Engle (Franklin) preguntó cuando podría esperar la asamblea general el cambio al Plan LEA 
vigente. Page manifestó que Debbie Beldock, Directora Ejecutiva, de Proyectos Especiales, se 
encuentra tratando este asunto. Beldock no asistió a esta reunión. 
 
Page solicitó a los miembros estar atentos a un asunto en lo particular en el Orden del Día de la 
reunión de la Mesa Directiva de Educación, del 13 de Marzo de 2007, relacionado al Segundo 
Informe Financiero Interino. Este informe dará información actualizada adicional sobre el 
presupuesto para el ciclo 2007-08. 
 
Rifa: Ganada por la Escuela Secundaria Bell y la Primaria Sequoia. 
 
La reunión se clausuró siendo las 8:35 p.m. 
Actas levantadas por María D. Johnson 
 


